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I. MUNICIPALIDAD DE MONTE PATRIA 
Secretaria Municipal 

 

 
 

ACTA SESIÓN ORDINARIA Nº 31 
 
 
                    En Monte Patria, siendo las 10:15 horas del día 8 de Octubre  de 

2013, en el Salón de Sesiones, se reúne el Honorable Concejo Municipal, el cuál 
es presidido por el Alcalde y Presidente del Concejo, Sr. Juan Carlos Castillo 
Boilet y cuenta con la asistencia de los siguientes Concejales: 

 
SRA. LIDIA VALDIVIA CASTILLO 

SRA. MERY MORA ARAYA 
SR.    ALFONSO CORTÉS COFRÉ 
SRA. ROSA GUERRERO ALFARO 

SR.    JAIME CASTILLO BOILET 
 

Se deja constancia que el concejal, Sr. Alexi Castillo se encuentra en cometido. 
 
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Da 

inicio a la sesión  y procede a dar lectura  a la Tabla preparada para esta 
ocasión: 
   

1.   LECTURA ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESION  ORDINARIA Nº 29 Y 
N° 30 DE FECHA 16 Y 24  DE SEPTIEMBRE DE 2013, Y APROBACIÓN   

ACTAS RESPECTIVAS. 
 
2.   AUDIENCIA COMISIÓN ORGANIZADORA 1° CAMPEONATO DE FÚTBOL 

INFANTIL, A REALIZARSE EN PUNITAQUI - OVALLE – MONTE PATRIA 
 

3.   AUDIENCIA  CLUB DEPORTIVO EL CHILENO DE CHILECITO, 
SOLICITADA POR EL PRESIDENTE, SR. LORENZO CORTÉS 

 

4.   PRIORIZACIÓN PROYECTOS F.N.D.R. PROCESO PRESUPUESTARIO 
2014. 

 

5.   PRESENTACIÓN Y APROBACIÓN PROPUESTAS MODIFICACIONES 
PRESUPUESTARIAS 

 
6.  CORRESPONDENCIA DESPACHADA Y RECIBIDA 
 

7.  PUNTOS VARIOS 
 
DESARROLLO DE LA TABLA 

 
1º PUNTO: LECTURA ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESION  ORDINARIA 

Nº 29 Y N° 30 DE FECHA 16 Y 24  DE SEPTIEMBRE DE 2013, Y 
APROBACIÓN   ACTAS RESPECTIVAS.  
 

ALCALDE Y PDTE. DEL CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Solicita a 
la Secretaria del Concejo, proceder a dar lectura a los acuerdos adoptados en la 

Sesión Ordinaria N° 29 realizada el día 16 de Septiembre de 2013. 
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SECRETARIA DEL CONCEJO, SRA. BERNARDITA CORTÉS: Da lectura a los 

acuerdos de la Sesión Ordinaria N° 29 de fecha 16 de Septiembre de 2013, 
contenidos en las páginas N°16 y 17. 

 
ALCALDE Y PDTE. DEL CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Ofrece la 
palabra, en caso que hayan observaciones y al no haber alcances al acta, somete 

a votación, la aprobación del Acta y por unanimidad de sus integrantes 
presentes en la sesión se acuerda aprobar Acta Sesión Ordinaria N°29, de fecha  

16 de Septiembre de 2013. 
 
ALCALDE Y PDTE. DEL CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: A 

continuación solicita a la Secretaria del Concejo dar lectura a la Sesión 
Ordinaria N° 30 de fecha 24 de Septiembre de 2013. 
 

SECRETARIA DEL CONCEJO, SRA. BERNARDITA CORTÉS: Procede a dar 
lectura a los acuerdos adoptados en la  Sesión Ordinaria N° 30 de fecha 24 de 

Septiembre de 2013, los cuales constan en páginas N° 8 y N° 9. 
 
ALCALDE Y PDTE. DEL CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Somete a 

la aprobación del concejo, el Acta de la Sesión Ordinaria N° 30 de fecha 24 de 
Septiembre de 2013, aprobándose por unanimidad. 

 
2° PUNTO: AUDIENCIA COMISIÓN ORGANIZADORA 1° CAMPEONATO DE 
FÚTBOL INFANTIL, A REALIZARSE EN PUNITAQUI - OVALLE – MONTE 

PATRIA 
Ingresan al salón del concejo, los integrantes de la Comisión Organizadora,  Sr. 
Ramón Contreras, don Danilo Chacón y Víctor Arqueros. 

 
ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Da la 

bienvenida a la Comisión Organizadora del 1° Campeonato Internacional  DE 
Fútbol Infantil “FUTUROS CAMPEONES”, cede la palabra. 
 

SR. RAMÓN CONTRERAS: Expone, en primer lugar agradece la invitación y 
que lo hayan recibido en el concejo. El motivo es para informarles que se 

realizará en Monte Patria, Ovalle y Punitaqui el 1° Campeonato Internacional de 
Fútbol Infantil, aprovechar la infraestructura que se tiene del 1er. Nivel, para 
promocionar el fútbol y que sea un medio para mejorar la sociedad, la Provincia 

del Limarí se ha caracterizado por realizar buenos campeonatos, la fecha 
planificada es desde el 8 al 15 de Febrero del año 2014, las invitaciones a este 
campeonato se hicieron en formato cerrado y gratuitas, los recursos que se 

obtengan quedarán en las respectivas sedes. Los participantes son 12 equipos 
por serie y en cada comuna quedarán 8 equipos. Cada equipo estará integrado 

por 18 niños más dos adultos. Las sedes deberán albergar 6 equipos más 2 
equipos locales. Las finales se jugarán, una en Monte Patria y la otra en 
Punitaqui. Para ello se requiere que la municipalidad pueda albergar a los 

equipos más la comida. 
 
SR. DANILO  CHACÓN: Señala, que la idea es que se pueda motivar a la gente 

para que participe, no es difícil hacer estos campeonatos cuando hay voluntad. 
 

CONCEJAL, SR. JAIME CASTILLO: Se habla de 12 equipos por serie, consulta 
¿cuántas series hay? Y quién organiza. Se le responde que son 6 equipos más 2 
locales, en total son 8 por sede, llegando a un total de 24 equipos y las 

invitaciones fueron cursadas por la Municipalidad de Monte Patria, Ovalle y 
Punitaqui. 
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ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Señala, que 

como concejo siempre han apoyado al fútbol, saca las cuentas y se requieren 
para alimentación de los 7 días $ 4.200.000 y dejar para varios unos $ 800.000. 

Somete a la aprobación del Concejo destinar $ 5.000.000 para solventar la 
estadía de los jugadores de los Clubes participantes del 1° Campeonato 
Internacional de Fútbol Infantil, a objeto de dejar contemplados estos recursos 

en el presupuesto año 2014. 
 

CONCEJAL, SRA. LIDIA VALDIVIA: Agradece a la Comisión Organizadora por 
la actividad y solicita que la municipalidad de el realce que amerita este 
campeonato y que quede inserta como una actividad del verano. 

 
CONCEJAL, SRA. MERY MORA: Felicita a la Comisión por la iniciativa que han 
tenido, también felicita a Víctor Arqueros por las actividades que hacen en el 

estadio. No se están haciendo mini cuadrangulares de equipos infantiles, 
tampoco campeonatos infantiles, sugiere hacer una liga juvenil, es bueno para 

los niños, porque los aleja del ocio, la droga, además inculca valores, fomentar el 
deporte debería ser una prioridad. 
 

ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Sugiere 
reunirse los 5 alcaldes de la Provincia de Limarí y crear una Asociación. Con 

esta intervención concluye audiencia con la Comisión Organizadora del 
Campeonato Internacional de Fútbol Infantil “futuros Campeones”. 
 

3° PUNTO: AUDIENCIA  CLUB DEPORTIVO EL CHILENO DE CHILECITO, 
SOLICITADA POR EL PRESIDENTE, SR. LORENZO CORTÉS 
Ingresan al salón de sesiones los siguientes dirigentes: Presidente del Club, Sr. 

Lorenzo Cortés; Vicepresidente, Sr. Alejandro Méndez; Marta Herrera, 
Secretaria; Lidia Rojas, Tesorera y Enrique Núñez, Corporación Social y 

Deportiva de Ovalle. 
 
SR. LORENZO CORTÉS: Agradece la audiencia que le otorgó el concejo, explica 

que están desarrollando un proyectos en un terreno del cual son dueños, el cual 
incorpora varios espacios, tal como áreas de esparcimiento, quinchos, una sede 

deportiva. La razón por la cual están acá es para pedir apoyo para la 
construcción de la sede social. 
 

SR. ENRIQUE NUÑEZ: Señala, que están apoyando otras disciplinas en la 
comuna y se les acercó la directiva del Club, a objeto de que los pueda apoyar 
en un complejo, que cuenta con varias áreas, fue a la SECPLA y converso con el 

profesional Felix Michea, a objeto de que pueda concurrir a terreno y así poder 
incorporar esta iniciativa.  Se va a realizar una inauguración y se esta 

promoviendo una campaña que consiste en hacerse socio del Chileno, con la 
finalidad de reunir fondos y apoyar la ejecución de este proyecto. Además 
convocar a la municipalidad como garante de este proyecto, el cual se podría 

hacer a través de un PMU. 
 
ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Explica, que 

para postularlo a un PMU el terreno tiene que estar a nombre de la 
municipalidad, para ello se tiene que hacer un levantamiento topográfico y una 

subdivisión de la superficie del terreno dónde se emplazará la sede. Por otra 
parte tramitar a través del SAG el cambio de uso de suelo, de agrícola a  campo 
deportivo. 

 
CONCEJAL, SRA. MERY MORA: Saluda a cada uno de los dirigentes, los 

felicita por la iniciativa, esto porque pocas organizaciones piensan a largo plazo 
¿Consulta cómo se financia la corporación? 
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SR. ENRIQUE NUÑEZ: Señala, que a través de donaciones. Señala, que está 

apoyando a Rapel en ciclismo de alta montaña. Consulta si hay apoyo de 
profesionales en los primeros trámites. 

 
ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Indica, que no 
es recomendable, porque la municipalidad es la que debe aprobar el proyecto. 

 
SR. ALEJANDRO MENDEZ: Realizada invitación para el día 10 de Noviembre, 

día en que se le dará el vamos a esta iniciativa. La cancha de fútbol se arreglo 
con apoyo del municipio, la 1° postulación se hizo por $ 500.000 y también se 
postuló a la 2°. 

 
4° PUNTO: PRIORIZACIÓN PROYECTOS F.N.D.R. PROCESO 
PRESUPUESTARIO 2014. 

Para abordar este punto se cuenta con la presencia del SECPLA, Sr. Felix 
Michea, explica que de acuerdo al detalle que dispone cada concejal, hay tres 

proyectos  que están aprobados y no fueron financiados con el proceso 
presupuestario 2013 y los otros 10 proyectos se requiere que sean priorizados 
para que la Seremi de Desarrollo Social los pueda revisar, en este caso estamos 

hablando de la Cartera de Proyectos F.N.D.R. Proceso Presupuestario año 2014. 
 

ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Dibuja en la 
pizarra ubicada en el salón del concejo, un cuadro tabulado para que cada 
concejal priorice del 1 al 10, otorgándole al número uno la primera prioridad y 

así sucesivamente, se inicia priorización empezando por la Concejala Sra. Mery 
Mora y termina el Sr. Alcalde, quedando como sigue: 
 
N° NOMBRE PROYECTO MERY 

 MORA 

ROSA 

GUERRERO 

JAIME 

CASTILLO 

ALFONSO  

CORTES 

LIDIA 

 VALDIVIA 

JUAN C. 

CASTILLO 

PUNTAJE PRIORI 

ZACIÓN 

01 AMPLIACIÓN EDIFICIO CONSISTORIAL, 
COMUNA DE MONTE PATRIA 

3 7 4 1 3 2 20 1° 
02 CONSTRUCCIÓN TERMINAL DE BUSES 

CIUDAD DE MONTE PATRIA 
2 3 10 2 5 3  25 3° 

03 CONEXIÓN Y PAVIMENTACIÓN ACCESO 
PARTE ALTA CIUDAD DE MONTE PATRIA 

4 8 9 4 1 4 30 6° 
04 REPOSICIÓN CESFAM CHAÑARAL ALTO, 

COMUNA DE MONTE PATRIA 
6 2 3 6 2 1 20 2° 

05 MEJORAMIENTO CALLE PEDRO LEÓN 
GALLO CIUDAD EL PALQUI 

5 10 5 7 4 5 36 7° 
06 REPOSICIÓN CESFAM CARÉN, COMUNA  

DE MONTE PATRIA  
7 5 1 5 6 6 30 5° 

07 CONSTRUCCIÓN POLIDEPORTIVO  

COMUNAL 
1 1 2 10 7 7 28 4° 

08 REPOSICIÓN MAQUINARIA, COMUNA DE  

MONTE PATRIA 
8 4 7 3 8 9 38 8° 

09 REPOSICIÓN DE VEHÍCULOS DE SALUD 9 6 8 8 9 9 49 9° 
10 REPOSICIÓN DE BUSES DEPARTAMENTO 

DE EDUCACIÓN 
10 9 6 9 10 10 51 10° 

 

Se adopta el acuerdo y por unanimidad los integrantes del Concejo Municipal 
acuerda aprobar la priorización de proyectos postulados al F.N.D.R. Proceso 
Presupuestario Año 2014, según puntaje obtenido por cada iniciativa. Además 

de los tres proyectos que cuentan con el RS y falta el financiamiento, tal como: 
1° Reposición Escuela Básica Concentración Fronteriza Tulahuén 
2° Construcción Parque Chañaral Alto 

3° Mejoramiento Eje Balmaceda – O”higgins 
 

5° PUNTO: PRESENTACIÓN Y APROBACIÓN PROPUESTAS 
MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS 
 

ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Explica, la 7° 
Modificación al Presupuesto Municipal por la suma de $ 246.000, la cual es 
para aumentar el fondo del  FONDEVE y así acoger todos los proyectos que las 

organizaciones postularon, somete a votación y por unanimidad se aprueba. A 
continuación explica la 8° Modificación al Presupuesto Municipal año 2013, por 

la cantidad de $ 10.000.000, la que consiste en hacer un cambio de ítems para 
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sanear situación son doña Majorie Cortés. Eliminándose la partida 

presupuestaria “terrenos” y se aumenta la partida “Compensación por daños a 
terceros y/o a la propiedad”. Somete a votación y por unanimidad los 

integrantes del concejo acuerdan aprobar. 
 
6° PUNTO: CORRESPONDENCIA DESPACHADA Y RECIBIDA 

 
a) Correspondencia Despachada 

 

 
EMISOR 

 
DESTINATARIO 

 
CONTENIDO 

MEMORANDUM Nº1908, DE 
FECHA 25 DE SEPTIEMBRE DE 
2013, SECRETARIA 
MUNICIPAL 

ADMINISTRADOR 
MUNICIPAL 

Se solicita evaluar y dar opinión de  los 

siguientes puntos del Reglamento Interno de 

Orden: Articulo 45, Articulo 69, Articulo 72 

Permisos maternales y paternales 

MEMORÁNDUM Nº 1907 DE 
FECHA 25 DE SEPTIEMBRE  
DEL 2013, SECRETARIA 
MUNICIPAL 

DIRECCION  DE 
ADMINISTRACION  
Y FINANZAS CON COPIA  
A SECRETARIA 
CONCEJALES 

Remite acuerdo adoptado en sesión 

ordinaria Nº30 de fecha 24 de septiembre de 

2013, la participación del Concejal Sr. Alexi 

Castillo Rojas, en el Taller denominado 

“Formulación de Plan de Desarrollo Comunal 

y Planes Sectoriales”, organizado por 

Gestión Global, a realizarse los día 8, 9,10 y 

11 de octubre en la Ciudad de Santiago. 

MEMORÁNDUM Nº 1906 DE 
FECHA 25 SEPTIEMBRE DEL 
2013, SECRETARIA 
MUNICIPAL  

DIRECTOR JURIDICO, SR. 
PABLO BARRANTES DIAZ 

Solicita emitir opinión Jurídica mediante un 

informe acerca de presentación realizada al 

Concejo Municipal por el Club Deportivo 

Halcones de Piedras Bonitas, se adjuntan 

antecedentes acerca de cancha denominada 

la calavera. 

MEMORÁNDUM Nº 1911 DE 
FECHA 30 SEPTIEMBRE DEL 
2013, SECRETARIA 
MUNICIPAL  

SECRETARIO COMUNAL 
DE PLANIFICACION, SR. 
FELIX MICHEA 

Se encarga realizar evaluación de solicitud 

del Club Deportivo de Rayuelas Los Líder, 

sobre la petición de 150 planchas de Zinc. 

MEMORÁNDUM Nº 1912 DE 
FECHA 30  DE SEPTIEMBRE 
DEL 2013, SECRETARIA 
MUNICIPAL 

ENCARGADO UNIDADES 
SERVICIOS GENERALES, 
SR. JOSE COLLAO 

Se encarga ver factibilidad de instalar 

luminarias en las calles de los litres, se 

adjunta carta de la Presidenta de la Junta 

de Vecinos Sra. María Bugueño Olivares 

ORD. Nº1227, DE FECHA 25 
DE SEPTIEMBRE DEL 2013, 
SECRETARIA MUNICIPAL 

CONTRALOR REGIONAL 
DE COQUIMBO, SR. 
GUSTAVO JORDAN 
ASTABURUAGA 

Informa que en Sesión Ordinaria Nº30, 

realizada el día 24/09/13 fue puesto en 

conocimiento del Concejo Municipal de Monte 

Patria, el Oficio Nº3559 de fecha 12 de 

septiembre 2013. 

 

b) Correspondencia Recibida 

 

 
EMISOR MATERIA 

RESOLUCIÓN 

CONCEJO 

1 MORMORANDUM 

INTERNO Nº56, 

COORDINADORA 

COMUNAL SENDA 

PREVIENE MTE. PATRIA, 
SRTA. GRICEL CARVAJAL 

Solicita audiencia al concejo,  
para presentar el programa 
SENDA-Previene Comunal 2013, 
además los avances de la política 
comunal de prevención de drogas 
y alcohol. 

Se acuerda conceder 

audiencia para la 

sesión del  día 22 de 

Octubre de 2013. 

2 ORD. Nº 393/2013, DE 

FECHA 26 SEPTIEMBRE 

DE 2013, DIRECTOR 

DESARROLLO 

COMUNITARIO, SR. 
CRISTIAN HERRERA 

PEÑA 

Solicita otorgar ampliación del 
plazo hasta el día 14 de octubre 
de 2013, para que la organización 
pueda postular a la Subvención 
Municipal 2014. 

Se aprueba por 

unanimidad 

ampliación de plazo 

para el día 14 de 

octubre. 
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3 ORD. Nº27/2013, DE 

FECHA 27 SEPTIEMBRE 
DE 2013, DIRECTOR 

JURIDICO, SR. PABLO 

BARRANTES DIAZ 

Solicita aprobación para la 
entrega en comodato de terreno 
“Bombero Lote A” al cuerpo de 
Bomberos El Palqui, por 10 años. 

Se encarga verificar 

actas sesiones 

anteriores 

4 CARTA CON FECHA 30 

SEPTIEMBRE 2013, SR. 

LINO VALDERRAMA 

LÓPEZ 

El Club Adulto Mayor “Las 
Añañucas” de Chaguaral han sido 
beneficiados con el proyecto 
SENAMA que consiste en la 
Construcción de una sede social. 
Con este proyecto se cancelaran 4 
horas maquinaria para emparejar 
piso, solicitan Camión para el 
traslado de tierra para el relleno 
del terreno, aproximadamente 
son 10 camionadas. 

Se determina 

derivar a Servicios 

Generales, a fin de 

hacer  evaluación en 
terreno de esta 

solicitud. 

5 ORD. Nº103/2013, DE 

FECHA 1 DE OCTUBRE 

DE 2013, 
ADMINISTRADOR 

MUNICIPAL, SR. ANGELO 

MONTAÑO ESPEJO  

Remite Proyecto Presupuesto 
Municipal año 2014, copia fue 
entregada a cada unos de los 
concejales 

Se entrego un 

ejemplar a cada 

concejal el día 4 de 
Octubre 

6 OFICIO Nº231/13, DE 

FECHA 26 SEPTIEMBRE 

DE 2013, SECRETARIO 

EJECUTIVO ASOCIACION 
CHILENA DE 

MUNICIPALIDADES, SR. 

IVAN BORCOSKI G. 

Remite declaración pública 
emitida por los concejales 
participantes en el 5º Congreso 
Nacional de Concejales” realizado 
en la ciudad de la Serena y envía 
encuesta solicitada por la 
comisión de concejales. 

Se encarga 

proporcionar 

Copia a cada uno de 

los concejales 

7 CARTA CON FECHA 
SEPTIEMBRE 2013, 

REPRESENTANTES DE 

JUNTA DE VECINOS 

PAMPA GRANDE 

Solicita ayuda para mejorar el 
acceso peatonal al sector alto de 
la población Villa Esperanza de 
Mostazal, ya que actualmente 
cuenta con un acceso en mal 
estado, para esto fin les hace falta 
arena y ripio para poder construir 
unas escaleras. 

Se resuelve derivar 
a Servicios 

Generales  a objeto 

de hacer evaluación 

en terreno  

 
 

8 ORD. Nº105/2013, DE 

FECHA 03 DE OCTUBRE 

DE 2013, 

ADMINISTRADOR 

MUNICIPAL, SR. ANGELO 
MONTAÑO ESPEJO 

Solicita autorizar la contratación 
directa  de don Ivan Castillo 
Cortes R.U.T 14.100.672-K, a fin 
ejecute el proyecto “Habilitación 
Canal Vecinal Chaguaral”. 

Por unanimidad el 

concejo autoriza la 

contratación directa 

para ejecutar 

proyecto 

9 MEMORANDUM Nº115, DE 

FECHA 2 DE OCTUBRE 

2013, DIRECTOR 

DESARROLLO 

COMUNITARIO, SR. 

CRISTIAN HERRERA 
PEÑA 

 

Solicita modificar acuerdo concejo 
Nº5 de la Sesión Ordinaria Nº 28 
de fecha 3/09/13, con respecto al 
cambio de ítem de Proyecto de 
Subvención Municipal. 

Por unanimidad el 

concejo aprueba 

modificar acuerdo 

acerca de ítems que 

se elimina y 

reemplaza uso de 
gastos. 

10 CARTA CON FECHA 1 DE 

OCTUBRE DE 2013, CLUB 

DEPORTIVO “ANDES” DE 

CHAÑARAL DE CAREN 

Solicitan al Concejo Municipal 
conceder una casa que está 
ubicada en la Población de la 
Localidad, para guardar 
implementos, trofeos, equipos 
deportivos, etc. Ya que no tienen 
un lugar donde guardar sus 
cosas. 

Responder 

indicando que una 

vez que la casa esté 

deshabitada se 
procederá a tomar el 

acuerdo. 

11 CARTA CON FECHA 1 DE 

OCTUBRE DE 2013, CLUB 

DE HUASOS EL PALQUI, 

SR. BENJAMIN CORTÉS 

CORTÉS 

Club de Huasos el Palqui 
organiza un rodeo laboral que se 
realizara los días 12 y 13 de 
octubre. Solicitan apoyo en lo que 
respecta a audio con su 

Se acuerda otorgar 

premios para los 

tres primeros 

lugares: Par de 

Plasmas de 32”, par 
minicomponentes y 
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respectivo operador, iluminación, 
grabación video día domingo 13, 
premios para Primer, Segundo y 
Tercer Lugar del Champions, 
ambulancia, paramédico y 
camión Aljibe. 

par de microondas. 

12 CARTA CON FECHA 30 
DE SEPTIEMBRE DE 

2013, DIRECTIVA CLUB 

DEPORTIVO FUNDO 

CARRETON 

El Club Deportivo  a clasificado 
para jugar el Campeonato 
Regional en serie sénior, es por 
eso solicitan un aporte de 200  
litros de Petróleo, esto se realizara 
el día 20 de octubre, en la 
Comuna de Paihuano. 

El concejo acuerda 
aportar 200 Lts. de 

petróleo. 

13 CARTA CON FECHA 30 

DE SEPTIEMBRE DE 

2013, PRESIDENTE CLUB 

DEPORTIVO CONDOR DE 
MACANO TULAHUEN, SR. 

LUIS CORTÉS CORTÉS 

Solicita respuesta e información 
sobre apoyo económico para 
poder adquirir terreno en el que 
se encuentra emplazado el campo 
deportivo por más de 60 años, ya 
que la persona que les vende dio 
un ultimátum, esto consistía en 
un aporte de $ 1.500.000 pesos 
(aporte Municipal) que habría 
sido aprobada por el Concejo. 

Se encarga derivar a 

Jurídica para que  

prepare  respuesta a 

esta tema, además 
ya en marzo se 

derivó a esa 

Dirección la 

documentación del 

oferente del terreno 
y no ha llegado 

respuesta. 

14 ORD. Nº1.135/2013, DE 

FECHA 30 DE 

SEPTIEMBRE DE 2013, 

JEFE (S) DEPTO. DE 

EDUCACION MUNICIPAL, 
SR. LUIS RIVERA ANGEL  

Remite ejemplares para cada uno 
de los concejales, acerca de la 
propuesta Plan de Desarrollo 
Educativo Municipal 2014 

Se entregó un 

ejemplar a cada 

concejal. 

15 ORD. Nº23/2013, DE 

FECHA 7 DE OCTUBRE 

DE 2013, 

ADMNISTRADOR 

MUNICIPAL, SR. ANGELO 

MONTAÑO ESPEJO 

Solicita aprobación de Concejo la 
Solicitud del Cuerpo de Bomberos 
de El Palqui, Proyectos de 
Subvención municipal 2013, por  
$ 500.000.- denominada 
“Abastecimiento de combustible 
para el Cuerpo de Bomberos El 
Palqui” 

Por unanimidad el 

concejo aprueba 

proyecto de 

subvención por $ 

500.000 

16 ORD.Nº022/13, DE 
FECHA 2 DE OCTUBRE 

DE 2013, 

ADMINISTRADOR 

MUNICIPAL, SR. ANGELO 

MONTAÑO ESPEJO 

Remite corrección de los artículos 
del Reglamento Interno el cual da 
respuesta a observaciones y Fe de 
erratas, emitido por Don Luis 
Villalobos Toledo, Asesor Técnico 

Prevención de Riesgos. 

Se solicita entregar 
copia   a cada 

concejal 

17 CARTA CON FECHA 2 DE 

OCTUBRE DE 2013, 

DIRECTIVA COMITÉ DE 

PAVIMENTACION 

PERALITO 

El comité de pavimentación está 
en proceso de postulación para la 
pavimentación participativa de 
sus calles, uno de los requisitos 
es tener la suma de $2.450.465, 
lo que podrían alcanzar a juntar 
seria la suma de $900.000, que 
equivale al 37% del total, el resto 
no tienen como financiarlo, es por 
eso que solicitamos  ayuda al 
concejo 

El concejo acuerda 

aportar $ 1.459.465 

y que el Comité 

aporte $ 1.000.000. 

Se encarga a 
SECPLA presentar 

la respectiva 

modificación 

presupuestaria. 

18 ORD. D.P.L Nº 83, DE 

FECHA 27 SEPTIEMBRE 

DE 2013, JEFE 

PROVINCIAL VIALIDAD 

LIMARI, SR. MAURICIO 
CORTES GARCIA 

Informa que la Delegación 
Provincial tiene programada para 
la primera quincena del mes de 
octubre, la mantención de la Ruta 
D-597, Sector Caren – Tulahuén – 
Las Ramadas de Tulahuén, 
mediante la operación de 
reperfilado con compactación. 
 

Se encarga entregar 

copia  a cada uno 

de los concejales 
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19 CARTA CON FECHA 

OCTUBRE DE 2013, 
DIRECTIVA CLUB 

DEPORTIVO SOL DEL 

LIMARI 

El club deportivo Sol del Limari 
de Caren, solicita ayuda 
consistente en petróleo ya que 
tiene pactado un viaje con socios 
y jugadores para el día 12 de 
octubre hacia la ciudad de Vicuña 
y Paihuano. 

Por unanimidad el 

concejo acuerda 
aportar 200 Lts., de 

petróleo. 

20 DOC: 398, DE FECHA 9 

DE SEPTIEMBRE DEL 

2013, DIRECTORA 

REGIONAL FUNDACION 
INTEGRA, SRA. MARIA 

TERESA GONZALEZ DEL 

RIO 

Remite solicitud de Subvención 
para el año 2014, la que les 
permitirá seguir brindando 
educación de calidad a los niños y 
niñas.  Cabe señalar que el aporte 
municipal solicitado para los 4 
establecimientos de la comuna es 
por un monto de $ 7.7920.000, 

representando el 2,38% del gasto 
total anual presupuestario de 
Programa Educativo. 

Se aprueba proyecto 

y se encarga a 

DIDECO y SECPLA 

incluir en Proyecto 
de Presupuesto año 

2014. 

21 ORD. S/Nº, DE FECHA 2 

DE OCTUBRE DE 2013, 

ALCALDE, SR. JUAN 

CARLOS CASTILLO 
BOILET 

Remite listado de Proyectos 
Postulantes al FONDEVE 2013, 
según se estipula en el 
Reglamento FONDEVE. 

Se solicita 

proporcionar copia  

del listado a cada 

uno de los 
concejales. 

22 CARTA DE FECHA 7 

OCTUBRE DE 2013, 

PRESIDENTE Y 

SECRETARIA CLUB 

DEPORTIVO LOS 

MORALES 

Solicita 300 Lts. de petróleo a 
objeto de participar en el 
Campeonato Regional de Fútbol, 
a realizarse en Paihuano. 

EL concejo aprueba 

por unanimidad 200 

Lts. de petróleo. 

 
7° PUNTOS VARIOS 
 

ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Señala, que 
la tabla de la próxima sesión quedará exclusivamente para  realizar la 
presentación preliminar al concejo de los Proyectos de Presupuesto para el 

año 2014, tanto de la municipalidad como de los servicios traspasados. 
 

CONCEJAL, SRA. LIDIA VALDIVIA: Expone lo siguiente: 
1. En día martes 1 de octubre estuvieron reunidos con la Presidenta del 

Comité de Navidad, Sra. María Cristina Cortés Salinas, junto al Concejal 

Alfonso Cortés. Existe una subvención aprobada y solicita la gentileza al 
concejo aprobar  una subvención extraordinaria de $ 3.000.000 para 

entregar una colación saludable. También se resolvió para mejorar la 
calidad del juguete, para ello se requiere subir el aporte de la Junta de 
Vecinos por cada niño, de $ 1.000.- a $ 1.500.- 

2. Consulta por la fiesta Huachaca, se había quedado de incluirla en las 
actividades  del aniversario.  

 

ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Indica, que la 
fiesta Huachaca se va realizarse  el 19  de este  mes. En cuanto al aporte 

extraordinario que solicita el Comité Comunal de Navidad, se tendría que 
solicitar a SECPLA revisar el presupuesto para acceder al  aporte adicional. 
 

CONCEJAL, SR. ALFONSO CORTES: Presenta los siguientes puntos: 
1. Recibió carta del Consejo Consultivo El Palqui, que tiene que ver con Hrs. 

de los Profesionales. 
2. Solicita acuerdo del concejo para asistir al encuentro organizado por la 

Asociación Chilena de Municipalidades, denominado “El Desarrollo 

Económico Local, Plan de Inversión y Proyectos de Desarrollo Local”, a 
realizarse los días 16, 17 y 18 de octubre del año en curso, en la ciudad de 
Arica. 
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ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: En relación 
al primer punto, encarga a la Comisión de Salud ver este tema directamente 

con el Jefe del Depto. de Salud. Respecto al segundo tema, somete a votación 
del concejo y por unanimidad el concejo municipal aprueba participación del 
Concejal Sr. Alfonso Cortés en este encuentro indicado precedentemente. 

 
CONCEJAL, JAIME CASTILLO: Presenta las siguientes inquietudes: 

1. Indica, que en Concejos anteriores había solicitado precisamente en 
Huanilla, solicitó que Pablo Barrantes viera un convenio tripartito entre 
Vialidad, Empresarios y Municipalidad y glosa 7,  para poder arreglar el 

camino. Conversó con Pablo Barrantes y no le ha llegado nada. 
2. Situación similar acontece con lo que solicitó en ver dentro de la 

municipalidad quién podría hacer las gestiones con Chile Atiende, tampoco 

se ha hecho nada, hoy converso con la Sra., tiene la voluntad de instalarse 
en  Monte Patria, es más el Jefe le dio un mandato para que se instale y 

tienen recursos para arrendar una casa. 
 
SECRETARIA DEL CONCEJO, SRA. BERNARDITA CORTÉS: Indica, que 

sólo da curso a aquellos puntos que el Sr. Alcalde determina que se deriven 
o se oficie el requerimiento a un Depto. determinado, es más, en la sesión 

de Huanilla asistieron todos los Directores del municipio, cada Director 
debe asumir los temas inherentes a su unidad  y no entiende el hecho que 
se tenga que dar la instrucción respectiva. 

 
ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Señala, 
que Pablo Barrantes, estuvo presente en la sesión, al estar presente no hay 

que darle órdenes,  se supone que estuvo allá, no lo llevamos a pasear o a 
conocer Huanilla, se le encarga al concejal hablar directamente con el 

Director Jurídico, este tema. 
 

CONCEJAL, SR. JAIME CASTILLO: Su 3er. Punto, tiene que ver con lo 

que se converso en el concejo en torno al  Deporte, le queda la sensación 
que la Unidad de Deportes está un poco débil, le parece que no se están 

atendiendo los requerimientos de los Clubes Deportivos. Esto, porque le 
resulta extraño que el Club Deportivo El Chileno le pida apoyo  a una 
Corporación de Ovalle. Por lo mismo, tiene claro el tema del fútbol, hay una 

baja de la Unión Comunal, habían dos instituciones ANFA Y ANFUR, en el 
ANFA es obligatorio que los niños chicos participen en sus clubes, pero en 
el ANFUR no es así, no hay identidad de los niños chicos con sus Clubes, 

resulta que los Clubes Cóndor y O’Higgins no tienen jugadores, sugiere 
hacer un campeonato, pero no a nivel de academias, sino a nivel de clubes, 

eso genera identidad y genera pertinencia. 
 
CONCEJAL, SR. ALFONSO CORTES: Solicita la palabra para  reforzar lo 

que dice Jaime Castillo en relación al tema deportes, sugiere reactivar la 
Comisión del Deporte. 
 

ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Indica, que 
de alguna manera comparte la apreciación del Concejal Jaime Castillo, el 

Encargado de la Unidad que es Víctor Arqueros  está sólo, no tiene equipo, 
no se le puede exigir más y entiende que falta fortalecer la unidad, pero 
invita revivir la  constitución de la Corporación Municipal del Deporte, se 

tiene que pedir a Pablo Barrantes retomar esto, la ley cambió, en cuanto  a 
los demás temas, solicita que  se vean en la Comisión de Deportes. 
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CONCEJAL, ROSA GUERRERO: Presenta los siguientes puntos: 

1. Le llamó El Club de Adulto Mayor de Carén, le solicitaron que planteara en 
el concejo, la posibilidad de colocar un piso de madera a la sede que 

ocupan, la cual tiene una superficie 36 M2. 
 

2. La otra inquietud, guarda relación con la presidenta de la Comisión 

Regional de Concejales, si tiene información respecto al Proyecto Ley de lo 
concejales, esto porque se está a punto de terminar un año electoral muy 

importante. Se ha corrido la voz, que los CORES también están solicitando 
aumento de la dieta, por otra parte hay concejales que no están haciendo 
absolutamente nada respecto a esto, sólo los concejales que asumieron esta 

tarea en Los Vilos. 
 
ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Encarga, 

derivar el requerimiento del Club Adulto Mayor de Carén a la SECPLA. 
 

CONCEJAL, SRA. MERY MORA: Expone los siguientes puntos 
1. Respecto a la labor municipal, lo conllevan las personas que trabajan 

directamente con la comunidad, esto lo dice por Julio Avalos porque se fue 

de repente, muchos proyectos que se inauguraron en el mes de aniversario 
los lideró él, esto por un tema de relaciones humanas. Solicita que  R.R.P.P. 

pueda enviar una nota, también se adhiere la concejal Sra. Rosa Guerrero. 
2. Se coló con los funcionarios de la Unidad de Medio Ambiente, fueron a la 

Municipalidad de Río Hurtado  donde expusieron una propuesta de 

Ordenanzas Municipales y con Verónica Pinto quedó pendiente una charla 
que quería hacer, solicita retomar el trabajo con esta unidad, además por el 
problema del agua y los microbasurales. 

3.   Respecto al tema de la Comisión Regional de Concejales, anoche le llegó 
un correo electrónico, la exposición en el senado la hizo ayer Marco  

Espinoza y le solicita que cada concejales converse este tema con los 
parlamentarios. 

4. Solicita acuerdo del  Concejo para asistir Seminario Nacional organizado 

por Public Consulting, denominado “Concejal en la Gestión Comunal, 
desarrollando habilidades”, a realizarse los días 10 al 12 de octubre en la 

ciudad de La Serena. 
 
ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Somete a 

votación la solicitud de la concejal Mery Mora respecto al seminario, el 
concejo aprueba por unanimidad. 
 

CONCEJAL, SRA. LIDIA VALDIVIA: Informa, que el 25 de Septiembre hubo 
una reunión en la Gobernación por el tema de las veranadas, la cual fue 

presidida por el Gobernador y estuvieron presentes autoridades regionales y 
provinciales, hace poco rato don Hernán Contreras entrego las conclusiones 
de estas conversaciones a cada uno de los concejales. 

 
ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Indica, que 
se debería enviar una nota haciendo presente la molestia porque el 

Gobernador no fue, sólo fueron los Consejeros Regionales y casi se caen 
algunos puntos de gran interés para la gente. 

 
CONCEJAL, SR. JAIME CASTILLO: Consulta si quedó considerado en la 
presupuesto año 2014, la contratación de los encargados de bibliotecas de 

Chañaral de Carén, Mialqui y Semita. 
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RESUMEN DE ACUERDOS: 
 

1. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 
PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR ACTA SESIÓN ORDINARIA N° 29 

DE FECHA 16 DE SEPTIEMBRE DE 2013, SIN OBSERVACIONES. 
 
2.   El  CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 

PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR ACTA SESIÓN ORDINARIA N° 30 
DE FECHA 24 DE SEPTIEMBRE DE 2013, SIN OBSERVACIONES. 

 
3. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 

PRESENTES EN LA SESIÓN, APOYAR ESTADÍA DE 6 EQUIPOS 

PARTICIPANTES EN  EL 1°  CAMPEONATO INTERNACIONAL DE FUTBOL 
INFANTIL “FUTUROS CAMPEONES”, A REALIZARSE EN LAS CIUDADES 
DE MONTE PATRIA, OVALLE Y PUNITAQUI. PARA TAL EFECTO SE 

DESTINARÁN $ 5.000.000 CON CARGO AL PRESUPUESTO MUNICIPAL 
AÑO 2014. 

 
4. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 

PRESENTES EN LA SESIÓN, PRIORIZAR LAS INICIATIVAS DE 

INVERSIÓN DEL F.N.D.R. PROCESO PRESUPUESTARIO AÑO 2014: 
 

PROYECTOS PRIORIZADOS NO FINANCIADOS AÑO 2013 
 

PRIORI 

ZACIÓN 

CODIGO 

BIP 

NOMBRE PROYECTO ETAPA MONTO 

1 80084699-0 REPOSICION ESCUELA BÁSICA 

CONCENTRACIÓN FRONTERIZA 

TULAHUÉN, COMUNA DE MONTE 

PATRIA 

 
EJECUCIÓN 

 
1.800.000 

2 80073835-0 CONSTRUCCIÓN PARQUE CHAÑARAL 
ALTO, COMUNA DE MONTE PATRIA 

EJECUCIÓN 1.600.000 

3 80093589-0 MEJORAMIENTO EJE BALMACEDA – 

OHIGGINS, COMUNA DE MONTE 

PATRIA 

EJECUCIÓN 1.400.000 

 

CARTERA DE PROYECTOS F.N.D.R. PROCESO PRESUPUESTARIO 2014 

 

PRIORI 
ZACIÓN 

CODIGO 
BIP 

NOMBRE PROYECTO ETAPA MONTO 

1°  AMPLIACION EDIFICIO CONSISTORIAL, 

COMUNA MONTE PATRIA 

  EJECUCIÓN 2.500.000 

2°  REPOSICIÓN CESFAM CHAÑARAL ALTO, 

COMUNA DE MONTE PATRIA 

EJECUCIÓN  2.800.000 

3°  CONSTRUCCIÓN TERMINAL DE BUSES 

CIUDAD DE MONTE PATRIA 

  EJECUCIÓN     400.000 

4°  CONSTRUCCIÓN POLIDEPORTIVO  

COMUNAL 

PREFACTIVIB       40.000 

5°  REPOSICIÓN CESFAM CARÉN, COMUNA  
DE MONTE PATRIA 

DISEÑO       60.000 

6°  CONEXIÓN Y PAVIMENTACIÓN ACCESO 

PARTE ALTA CIUDAD DE MONTE PATRIA 

EJECUCIÓN      410.000 

7°  MEJORAMIENTO CALLE PEDRO LEON 

GALLO, CIUDAD EL PALQUI 

EJECUCIÓN 1.200.000 

8°  REPOSICIÓN MAQUINARIA, COMUNA DE 

MONTE  PATRIA 

EJECUCIÓN     300.000 

9°  REPOSICIÓN DE VEHÍCULOS DE SALUD 

 (1CAMIONETA Y 1 FURGON) 

EJECUCIÓN     60.000 

  10°  REPOSICIÓN DE BUSES DEPARTAMENTO 
DE  EDUCACIÓN 

EJECUCIÓN   150.000 
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5. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES PRESENTES EN LA 

SESIÓN, APROBAR LA SIGUIENTE MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA: 

      

M$ 

PRESUPUESTO DE GASTOS (DISMUNIYE) 

 

246 

SUB 

TIT ITEM ASIG 

    24 01 004 

 

Organizaciones Comunitarias 246 

 
 DISPONIBILIDAD PARA SUPLEMENTAR GASTOS 246 

       PRESUPUESTO DE GASTOS (AUMENTA) 

 

246 

SUB 

TIT ITEM ASIG 

    24 01 999 

 

Otras Transferencias al sector privado 246 

 TOTAL GASTOS SUPLEMENTADOS CON DISPONIBILIDAD         246  

 

 
6. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES PRESENTES EN LA 

SESIÓN, APROBAR LA SIGUIENTE MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA: 

      

  M$ 

PRESUPUESTO DE GASTOS (DISMUNIYE) 

 

10,000 

SUB TIT ITEM ASIG 

    29 01 

  

Terrenos 10,000 

 

 DISPONIBILIDAD PARA SUPLEMENTAR GASTOS 10,000 

PRESUPUESTO DE GASTOS (AUMENTA) 

 

10,000 

SUB TIT ITEM ASIG 

    26 02 

  

Compensación por daños a terceros y/o a la propiedad 10,000 

 
TOTAL GASTOS SUPLEMENTADOS CON DISPONIBILIDAD 

 

10,000  

 
 

7. EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS 

INTEGRANTES PRESENTES EN LA SESIÓN, CONCEDER AUDIENCIA  
PARA LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO A REALIZARSE EL DÍA 22 
DE OCTUBRE DEL AÑO EN CURSO, A LA COORDINADORA COMUNAL 

SENDA - PREVIENE, SRTA. GRICEL CARVAJAL PIZARRO. 
 

8. EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS 
INTEGRANTES PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR LA AMPLIACIÓN 
DE PLAZO PARA POSTULAR PROYECTOS DE SUBVENCIÓN MUNICIPAL 

HASTA EL 14 DE OCTUBRE DEL AÑO EN CURSO, SE ADOPTA EL 
PRESENTE ACUERDO EN EL MARCO DEL PROCESO DE 
POSTULACIONES SEGÚN REGLAMENTO DE SUBVENCIÓN MUNICIPAL. 

 
9. EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS 

INTEGRANTES PRESENTES EN LA SESIÓN, AUTORIZAR LA 
CONTRATACIÓN DIRECTA A DON IVAN CASTILLO CORTÉS  A OBJETO 
DE EJECUTAR PROYECTO “HABILITACIÓN CANAL VECINAL DE 

CHAGUARAL” POR LA SUMA DE $ 2.121.770. 
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10. EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS 
INTEGRANTES PRESENTES EN LA SESIÓN,  MODIFICAR ACUERDO N° 5 

ADOPTADO EN LA SESIÓN ORDINARIA N 28 DE FECHA 3 DE 
SEPTIEMBRE DE 2013, EL RELACIÓN AL CAMBIO DE USO DE 
SUBVENCIÓN DE LA AGRUPACIÓN DE MONITORES COMUNITARIOS DE 

APOYO A LA REHABILITACIÓN, EN QUE SE REEMPLAZA EL ITEMS 
“TERAPEUTA OCUPACIONAL” POR LOS GASTOS EXPLICITADOS EN EL 

CITADO ACUERDO. 
 
11. EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS 

INTEGRANTES PRESENTES EN LA SESIÓN, APORTAR PREMIOS PARA 
EL CHAMPION  AL CLUB DE HUASOS EL PALQUI, CON OCASIÓN DE 
REALIZAR RODEO LABORAL LOS DÍAS 12 Y 13 DE OCTUBRE DEL AÑO 

EN CURSO, LOS PREMIOS CONSISTENEN:  PAR DE PLASMAS DE 32”, 
PAR DE MINICOMPONENTES Y UN PAR DE MICROONDAS. 

 
12. EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS 

INTEGRANTES PRESENTES EN LA SESIÓN,  APROBAR  APORTES 

CONSISTENTES EN 200 LTS. DE PETRÓLEO A CADA UNO DE LOS 
SIGUIENTES CLUBES: 

A) CLUB DEPORTIVO FUNDO CORRETONES 
B) CLUB DEPORTIVO SOL DE LIMARÍ DE CARÉN 
C) CLUB DEPORTIVO LOS MORALES 

 
13. EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS 

INTEGRANTES PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR AL CUERPO DE 

BOMBEROS EL PALQUI, EL PROYECTO DE SUBVENCIÓN, DENOMINADO 
“ABASTECIMIENTO DE COMBUSTIBLE PARA EL CUERPO DE 

BOMBEROS EL PALQUI” POR LA SUMA DE $ 500.000.- 
 
14. EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS 

INTEGRANTES PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR  APORTE DE $ 
1.450.465 AL “COMITÉ DE PAVIMENTACIÓN PARTICIPATIVA EL 

PERALITO” A OBJETO DE COMPLEMENTAR APORTE DE LOS VECINOS. 
 
15.  EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS 

INTEGRANTES PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR PROYECTO DE 
SUBVENCIÓN PRESENTADO POR FUNDACIÓN INTEGRA, IV REGIÓN 
POR LA SUMA DE $ 7.790.000, SE ENCARGA A SECPLA Y DIDECO 

INCORPORAR AL PROYECTO DE PRESUPUESTO AÑO 2014. 
 

16. EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA POR MAYORÍA DE SUS 
INTEGRANTES PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR LOS SIGUIENTES 
PROYECTOS POSTULADOS AL FONDEVE: 

 

N° NOMBRE DE LA INSTITUCION SOLICITUD DEL PROYECTO 

MONTO 

SOLICITADO 

MONTO APORTE 

PROPIO 

MONTO TOTAL 

PROYECTO 

1 JUNTA DE VECINOS PULPICA ALTO 
IMPLEMENTACION DE SEDE SOCIAL CON 
SILLAS Y MESAS 

300,000 99,620 399,620 

2 JUNTA DE VECINOS DE CARRETON 
IMPLEMENTACION DE SEDE SOCIAL CON 
SILLAS Y MESAS 

240,000 60,400 300,400 

3 JUNTA DE VECINOS PAMPA GRANDE PISO PARA LA SEDE DE MOSTAZAL 
300,000 300,000 600,000 

4 JUNTA DE VECINOS VADO HONDO COMPRA MOVILIARIO PARA LA SEDE SOCIAL 
300,000 67,100 367,100 

5 

JUNTA DE VECINOS EL PROGRESO DE 
HUANA 

ARREGLO DEL ENTRE TECHO SE LA SEDE 
SOCIAL 

184,300 100,000 284,300 

6 

JUNTA DE VECINOS FLOR DEL VALLE 
BAJO 

RENOVACION DE MESAS Y SILLAS PARA LA 
SEDE SOCIAL 

226,800 60,000 286,800 

7 JUNTA DE VECINOS EL MAQUI COMPRA DE SILLAS PARA LA SEDE SOCIAL 
286,400 70,000 356,400 
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8 

JUNTA DE VECINOS UNION 
TAMELCURA ENCIELADO DE LA SEDE SOCIAL 

274,540 124,540 399,080 

9 

JUNTA DE VECINOS N° 39 LOS 
MORALES EQUIPAMIENTO COCINA COMUNITARIA 

170,870 50,830 221,270 

10 

JUNTA DE VECINOS CHAÑARAL DE 
CAREN 

INSTALACION DE VENTANA METALICA Y 
PROTECCION A LA SEDE SOCIAL 

300,000 225,358 525,358 

11 

JUNTA DE VECINOS N°38  SECTOR 
CENTRO CHAÑARAL ALTO 

MEJORAMIENTO DE COCINA Y BAÑOS DE LA 
SEDE SOCIAL 

240,000 60,000 300,000 

12 JUNTA DE VECINOS PANGUESILLO 
CONSTRUCCION MURO DE CONTENCION SEDE 
SOCIAL 

300,000 70,000 370,000 

13 

JUNTA DE VECINOS FLOR DE VALLE 
ALTO COMPRA DE UN CONTENEDOS FRIGO BAR 

274,000 53,980 327,980 

14 

CLUB DEPORTIVO UNION VISTA 
HERMOSA 

ILUMINACION DE LA CANCHA DEL CLUB 
DEPORTIVO 

300,000 260,000 560,000 

15 CLUB DEPORTIVO UNION WANDER 
CIERRE PERIMETRAL DE LA CANCHA CLUB 
DEPORTIVO  

300,000 104,200 404,200 

16 

JUNTA DE VECINOS VILLA 
ESPERANZA DE CHILECITO 

COMPRA DE SILLAS, MESAS Y ESTANTES PARA 
LA SEDE SOCIAL 

300,000 60,050 360,050 

17 

JUNTA DE VECINOS POBLACION 
PABLO NERUDA HUATULAME 

COMPRA DE UN COMPUTADOR Y UNA 
MULTIFUNCIONAL PARA LA ORGANIZACIÓN 

210,000 55,000 265,000 

18 

JUNTA DE VECINOS LOMITAS DE 
CAREN 

CONSTRUCCION E INSTALACION DE 
CONTENEDORES DE BASURA 

231,140 88,860 320,000 

19 

JUNTA DE VECINOS LA CISTERNA 
TULAHUEN PINTURA INTERIOR PARA SEDE SOCIAL 

300,000 627,780 927,780 

20 JUNTA DE VECINOS LA MOLLACANA 
GENERADOR ELECTRICO PARA LA JUNTA DE 
VECINOS LA MOLLACANA 

208,000 51,990 259,990 

  

                             TOTAL                                                        $ 5,246,050 2.589.708 7,835,328 

 

17. EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS 
INTEGRANTES PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR LA 

PARTICIPACIÓN DEL CONCEJAL SR. ALFONSO CORTÉS COFRÉ, EN 
ENCUENTRO ORGANIZADO POR LA ASOCIACIÓN CHILENA DE 

MUNICIPALIDADES, DENOMINADO “EL DESARROLLO ECONÓMICO 
LOCAL, PLAN DE INVERSIÓN Y PROYECTOS DE DESARROLLO LOCAL”, 
A REALIZARSE LOS DÍAS 16, 17 Y 18 DE OCTUBRE DEL AÑO EN 

CURSO, EN LA CIUDAD DE ARICA. 
 
18. EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS 

INTEGRANTES PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR LA 
PARTICIPACIÓN DE LA CONCEJALA SRA. MERY MORA ARAYA EN 

SEMINARIO NACIONAL ORGANIZADO POR PUBLIC CONSULTING, 
DENOMINADO “CONCEJAL EN LA GESTIÓN COMUNAL, 
DESARROLLANDO HABILIDADES”, A REALIZARSE LOS DÍAS 10 AL 12 

DE OCTUBRE EN LA CIUDAD DE LA SERENA. 

Siendo las 14:00 Hrs., se pone término a la sesión. 

  

    

 

 

  

 


